



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第6号》

2025年10月1日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 吉田 茂興

1学期が終了します

来週10日（金）に1学期の終業式があります。長い1学期でしたが、学習や係活動、学校行事、部活動等で充実した半年間になったかと思います。この取組を今後の活動に生かしてくれることを期待します。

11日（土）から15日（水）までの5日間は学期間休業になります。短い期間ですが、心身ともに切り替えて2学期を迎えるようにしてください。2学期の半年間はあっという間です。今月末には合唱コンクール・文化祭が行われます。目標をもって日々の学校生活を過ごしていきましょう。

宇河地区新人体育大会結果

[9/5・19・20・21・23]

◇軟式野球

2回戦敗退

◇女子バスケットボール

1回戦敗退

◇男子バーボール

第5位 **県大会出場**

◇女子バーボール

予選リーグ敗退

◇サッカー（古里中と合同）

2回戦敗退

◇男子ソフトテニス

団体 2回戦敗退

個人 3回戦敗退

◇女子ソフトテニス

団体 3回戦敗退

個人 4回戦敗退

◇男子卓球

団体 決勝L1回戦敗退

個人 **県大会出場**

◇女子卓球

団体 決勝L1回戦敗退

個人 敗者復活戦敗退

◇男子バドミントン

団体 1回戦・順位決定戦敗退

個人シングルス **9位** **県大会出場**

ダブルス 3回戦敗退

◇女子バドミントン

団体 1回戦・順位決定戦敗退

個人シングルス 4回戦敗退

ダブルス 3回戦敗退

◇水泳競技

男子2種目 **県大会出場**

女子2種目 **県大会出場**

**祝 東関東吹奏楽
コンクール銀賞**

9月7日（日）カルッツかわさき（神奈川県川崎市）で行われた第31回東関東吹奏楽コンクール中学生の部A部門に本県を代表して出場しました。堂々と演奏し見事**銀賞**を受賞しました。今回の舞台を踏んだことで、生徒たちはさらに成長したように感じます。この経験を今後の演奏、日頃の生活に生かしてほしいと思います。

部活動の指導者を募っています

本校は、部活動地域展開のモデル校となっており、休日の部活動を地域指導者の方に指導していくだけ方向で様々な検討をしており、併せて指導者を募集しております。また、休日の地域指導者とは別に、平日の部活動についても、部活動指導員として指導に携わっていただく方を募集しております。もし関心がおありの方がおりましたら、気軽に河内中学校長までお問合せください。673-3772です。

2年生が『社会体験学習』を行いました

9月1日（月）から5日（金）までの5日間、社会体験学習（宮っ子チャレンジウィーク）を実施しました。2年生が働くことの苦労や尊さを実感するとともに、社会性や主体性を身に付ける場として有意義な活動をすることができました。この経験を今後のキャリア教育につなげていきたいと思います。47か所の事業所の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



生徒集会『いじめゼロ集会』がありました

9月24日（水）には生活委員会主催のいじめゼロ集会がありました。これまでを振り返り、残り半年間の取組について確認しました。今年度の後半も、思いやりのある河内中にていきましょう。



生徒会立会演説会・選挙を行いました

9月25日（木）6校時、体育館において生徒会立会演説会を行いました。生徒会長候補者に2年生2名、副会長候補者に1・2年生からそれぞれ1名が立候補しました。短い時間ではありましたが、候補者・応援演説者は演説の中で自分の考えをしっかりと伝えていました。それを聴く生徒たちの真剣な態度も立派でした。



～宇都宮市教育委員会より～

学校電話の自動音声応答の時間が変わります。

日頃より本市教育活動に温かい御支援を賜り、深く感謝申し上げます。夜間休日等の学校への電話連絡につきましては、皆さまのご理解のもと、自動音声応答を導入しておりますが、教職員の働き方改革をさらに推進するため、**2学期より、原則として、勤務時間（8：00～16：30）外は自動音声応答**とさせていただきます。

- ※ 本趣旨に鑑み、緊急時以外は、時間外の来校もお控えください。
- ※ 児童生徒の生命・安全に関わる緊急事案につきましては、警察や消防に通報後、教育委員会緊急電話(632-5115)までご連絡ください。
- ※ 「校外行事の欠席連絡を早朝に指定している場合」や、「学校から皆さまに電話の折り返しをお願いしている場合」等は、自動音声応答の時間を変更することがあります。